

BUCHTIPP



Ein Haus, fünf Frauen und ein Kind

Hannah Jona, 77 Jahre alt, lebt mit ihren drei Töchtern, einem Enkelkind und ihrer rumänischen Pflegekraft in einem schönen großen Haus in Jerusalems bester Wohngegend. Dieses weckt Begehrlichkeiten beim örtlichen Immobilienunternehmer. Weil die Alte partout nicht verkauft will, hetzt er ihr zum Schein einen neuen Mieter auf den Hals, der sie umstimmen soll. Doch Frau Hannah hat erstmal anderes im Sinn. Um von der Sozialversicherung ihre rumänische Pflegerin bezahlt zu bekommen, gibt sie die exzentrische Demenzkranke. Tagsüber sitzt sie im Rollstuhl, nachts zieht sie auf hohen Hacken und mit schwarzgefärbten Haaren um die Häuser. Ihre Töchter finden ihr Verhalten befremdlich, sind aber eher mit sich selbst, ihren Beziehungen und Karrieren beschäftigt. Richtig turbulent wird es, als Frau Hannah sich verliebt.

Mira Magen erzählt eine wunderbare Familiengeschichte, die alles beinhaltet, was das Leben zu bieten hat. Sie hat spannende Momente, ist humorvoll und voller Lebensweisheit. Sehr gerne empfohlen.

Mira Magen „Zu blaue Augen“ ,
dtv , 21,-- €